

■ 大学合格者の声 (2014 年度)

東京大学 理科 I 類

廣岡 佑子 さん (お茶大附属高)

高2の終わりに受けた S 台のチャレンジ東大入試で数学が0点だった私でも、見捨てずに最後まで助けてくれました。館山には中1からいて全部の先生に習っていたので、いろいろな科目の先生に添削してもらったり、アドバイスをもらったりして、苦手な物理も克服できました。

東京外国語大学 国際社会学部

胡子 幸奈 さん (筑波大附属高)

先生方が生徒一人ひとりに対し親身になって話を聞いてくれたり、各生徒の過去問を添削してくれたりしたことに大変感謝しています。6年間在籍して、自分も毎日反省しながら学んで努力しているのに到底及ばない館山の先生達の能力に圧倒されました。受験で合格できたのは高校・大学ともに館山のおかげです。

東京外国語大学 言語文化学部

粟生田 杏奈 さん (都立青山高)

遊び呆けていた私が入塾してからは楽しい授業のおかげで勉強が大好きになりました。中1からの6年間、館山で積み重ねたこと全てが大学合格に直結しています。中1で習った発音記号のおかげで、センター英語の第1問は完璧でした。毎週の小テストは大変でしたが、あの時頑張ったおかげで合格できました。

上智大学 経済学部

佐藤 香菜子 さん (都立三田高)

高3の1学期まで部活をやりきった私でも、館山のおかげで高校受験ともども合格できました。館山はグループ授業でありながら、個別指導の要素もあり、先生方がそばにいてくれる安心感があります。受験知識だけでなく、いろいろなこと教えてくれました。中3の時に館山に出会えて人生が変わりました。

東京理科大学 理学部

高野 貴裕 君 (都立青山高)

館山には高2から入りましたが、つくづくそれまでの勉強不足を痛感させられる毎日でした。特に英語の単語力不足に苦しみましたが、得意の数学と物理を伸ばして得点力とすることで合格できました。館山は先生と生徒のつながりがとても強いと感じました。

日本大学 芸術学部

泉山 慎乃介 君 (都立文京高)

館山塾は授業以外でも先生たちが個別に丁寧に見てくれるので、生徒にその気がありさえすれば、着実に力をつけてくれます。それに先生たちは皆とてつもなく個性的です。六年間、お世話になりました。

■ 高校合格者の声 (2014 年度)

筑波大駒場高校・開成高校

立原 礼也君 (文京第九中)

どんな科目でも結局は基礎知識と定石的な手法の組み合わせです。それを徹底して与えてくれるのが館山です。その上で何を重ねるべきかは、尋ねれば先生方が明快に提示してくれます。よく練られた高品質のカリキュラムと、いつも真剣で賢い先生方、これらが館山塾の長所です。

都立新宿高校

白塚 光莉さん (港区立青山中)

兄、姉、私と三人揃って大変お世話になりました。館山塾の先生方は最後まで見捨てず、一人ひとりの進路について真剣に考えてくれるので、安心して受験に臨むことができます。苦手な数学は、応用問題になると解けなかった私ですが、先生が授業以外にも時間を取って下さり、少しずつわかるようになりました。